



RUBÉN GARCÍA

Quiroz adelantó su estrategia económica en Hacienda

En una actividad realizada el martes en Clapes UC, el futuro ministro de Hacienda de Kast, Jorge Quiroz, delineó los principales ejes de su gestión, con un fuerte énfasis en la recuperación del crecimiento económico. El economista sostuvo que retomar un mayor PIB "no se hace con cambios marginales" ni con "una teoría económica nueva", sino que con el "respaldo económico histórico de cómo los países crecen". En ese sentido, afirmó que "los países crecen con mucha libertad económica, con una regulación eficiente pero no agobiadora ni enmarañadora, con impuestos razonables que permitan aspirar a un retorno y con un ambiente cultural proclive al emprendimiento y a la libertad". Entre sus prioridades mencionó la facilitación regulatoria, la rebaja tributaria y el ajuste fiscal, adelantando que la disminución del impuesto corporativo podría concretarse en los primeros seis meses. Además, subrayó la necesidad de "recuperar el prestigio de las instituciones", anunciando que José Pablo Gómez será el próximo director de Presupuestos. Quiroz también apuntó a fortalecer organismos como la Dipres y el Servicio de Evaluación Ambiental, y aseguró que buscarán mayorías amplias en el Congreso para dar legitimidad a las reformas.--